

Bei schönem Wetter schwimmen, das kann ja jeder!



Frühstücksbrötchen im Nieselregen, Sonnenschein pünktlich zum Einmarsch der Nationen, nächtliches Gewitter und Dauerregen am Sonntag.

So oder ähnlich könnte die Zusammenfassung lauten für das 29. Internationale Schwimmfest am 7. + 8. September im sauerländischen Werdohl. Aber damit würde man der interessanten Veranstaltung nicht gerecht werden: eindrucksvoll im „Talkessel“ gelegenes Freibad, internationales Stimmengewirr auf der Startbrücke, gute Organisation und Verpflegung des Veranstalters SV Werdohl 08 sowie natürlich - mitreißende Kämpfe um neue Bahnrekorde. Hierzu konnte der SC Undina Bruchköbel zwar keine Teilnehmer in's Rennen schicken, aber die Undinas holten alles aus sich heraus, um dem Wetter zu trotzen und erbrachten sehr gute Leistungen. Auf sämtlichen Stufen des „Treppchens“ war die hessische Delegation vertreten und freute sich, dass das „Küken“ der Mannschaft, Maya Linke, den 1. Platz in der Jahrgangswertung 2005 erreichen konnte. – Auch wenn dem Wetter der Kuschelfaktor fehlte, war es für alle Bruchköbeler Schwimmer wieder ein tolles Gemeinschaftserlebnis. Daher herrschte zum Schluss Einigkeit bei allen Beteiligten: Bei schönem Wetter schwimmen, das kann ja jeder – also fordern wir auch im nächsten Jahr den Wettergott in Werdohl wieder heraus!